

Medieninfo aus dem Stadthaus

20.12.2023

Stadtpolizei Wetzikon ist neu eine Ausbildungsstätte

Die Stadtpolizei Wetzikon sucht für einmal keine gefährlichen Personen, sondern Kolleginnen und Kollegen, die noch keine Polizeiausbildung haben. Als eines der grösseren regionalen Polizeikorps trägt die Stadtpolizei Wetzikon dazu bei, den Fachkräftemangel aktiv anzugehen.

Seit Anfang 2023 fehlt der Stadtpolizei Wetzikon ausgebildetes Fachpersonal. Die passenden Kolleginnen und Kollegen konnten bis heute nicht gefunden werden. Ein Blick auf Stellenportale zeigt, dass der Fachkräftemangel nicht nur bei der Stadtpolizei Wetzikon, sondern quer durch die Polizeilandschaft besteht.

Als eines der grösseren kommunalen Polizeikorps sieht sich die Stadtpolizei Wetzikon in der Mitverantwortung, aktiv gegen den Fachkräftemangel anzugehen. Aus diesem Grund wurde der entsprechende Betrag im Budget 2024 der Stadt Wetzikon eingestellt. Durch den Stadtrat Wetzikon sowie durch das Parlament wurde das Vorhaben der Stadtpolizei Wetzikon positiv aufgenommen. In einer zweijährigen Grundausbildung lernen Aspirantinnen und Aspiranten alles für die anspruchsvolle Tätigkeit als Polizistin und Polizist.

Interessierte Personen können sich auf der Website der Stadt Wetzikon bei den offenen Stellen über das entsprechende Inserats bewerben. Für Fragen steht die Stadtpolizei Wetzikon gerne zur Verfügung.

Foto im Anhang

Bildlegende: Die Stadtpolizei Wetzikon sucht Verstärkung: Ob ausgebildete Polizistinnen und Polizisten oder Personen, die in den abwechslungsreichen Beruf einsteigen möchten – melden Sie sich auf die offenen Stellen.

Ansprechpersonen für Medien:

- Für fachliche Fragen zur Stadtpolizei und dem Beruf: Matthias Widmer, Kommandant Stadtpolizei, Tel. 044 931 23 33 oder 3wms@kompol.zh.ch
- Für weitere Fragen: Melanie Imfeld, Stadtschreiberin a.i., Tel. 044 931 32 70 oder melanie.imfeld@wetzikon.ch

Wetzikon, 20.12.2023

Präsidiales + Entwicklung